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Cela n'est pas nouveau, il y a eu RatDVD. 
Le concept n'est pas mauvais, mais en 2016, à l'ère du Blu-ray (voir 4K, Oh pardon, ultra HD), Cela
fait un peu dépassé. 
Je fais du Tiny Full HD (entre 1.5 Go et 3 Go le film). Si c'est juste pour encoder les DVD en x265 en
gardant les menus, et la compatibilité avec les mediacenter ? la vitesse de ré-encodage ?
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